

## Was gäb's 2014 nicht - ohne den Verein der Freunde und Förderer der Paul-Moor Schule?

In 2014 konnten wir die Schule in ganz besonderem Maße fördern. Mit Hilfe großzügiger Spenden waren wir in der Lage alle wichtigen Bereiche der Schule zu unterstützen. Sowohl Anschaffungen von Lehr- und Lernmittel für Einzel- und Großprojekte wie die Bibliothek, als auch Anschaffungen für die Kinder wie Dreiräder und Musikboxen, Verstärker und Mischpult, und spezielle elektronische Geräte wie Sprachprogramme (z.B. TASP Rehavista Sprachdiagnostik) und vieles andere waren uns möglich. Auch die finanzielle Unterstützung von Schülerinnen und Schüler auf Ausflügen und Klassenfahrten und des Schulpersonals für Seminare und Weiterbildungen konnten wir sponsern. So gesehen, war 2014 ein besonders erfolgreiches Jahr! Herzlichen Dank an jedes Mitglied und an jeden Spender! Ihr habt zu einem hervorragenden Ergebnis beigetragen!

Wir Eltern freuen uns, dass wir auf diese Art und Weise mit Hilfe des Vereins einen Beitrag leisten können, damit unsere Kinder in einer gut ausgestatteten Schule, von motiviertem Schulpersonal in einer positiven Atmosphäre und schönen Umgebung für ihr späteres Leben vorbereitet werden! Herzlichen Dank auch dem gesamten Schulpersonal!

<b>Was gäb's 2014 nicht ohne Förderverein?</b>	
1. Lehr-, Lernmittel, Elektronik für den Klassenbedarf (Programme, Mischpult, Boxen)	5.151 €
2. Allgemeine Schulausstattung (z.B. Dreiräder, Möbel u.a.)	2.443 €
3. Finanzielle Unterstützung von SchülerInnen (z.B. Klassenfahrt, Ausflüge, Tanz-AG)	1.873 €
4. Weitere Ausstattung der neuen Schulbibliothek (z.B. Restaurierung Bücher)	1.539 €
5. Unterstützung des Schulpersonals bei Weiterbildungsmaßnahmen / Seminaren	1.357 €
6. Eigenbedarf des Fördervereins	31 €
<b>Gesamtausgaben (davon Eigenbedarf &lt; 1%)</b>	<b>12.394 €</b>